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堺の中学校でも家庭弁当と選択制給食の併用制が実現に動き出します！ 

きばちゃんずボイスvol.７０ 

中区最年少！堺市議会議員 

木畑ただし後援会通信 

☆平成２６年第２回定例会の報告☆  

新たな年度が始まるにあたり、今定例会では議会の役員選出が行

われました。議会の要である議長はソレイユ堺より大毛十一郎議員（４

期・堺区選出）が、副議長は維新の会より水ノ上成彰議員（３期・西

区選出）がそれぞれ務められることになりました。これにより、ソレイユ堺

は二期続けて議長会派として、議会の中心で活動する事になります。

木畑は昨年同様、堺市の財政や企画立案について幅広く議論が出

来る、総務財政員会に所属する事になり、今年度は一期目ながら副

委員長という大任を拝命しました。職責に恥じぬよう全力で議会運営

や政策議論に取り組んで参ります。そんな思いで、今議会でも委員会

質疑に臨み、千葉県の市川市などがいち早く取り組んでいる公益税

制について議論をしました。これは、市内で納付された市民税のうち

１％を確保して、市民が選んだNPOの支援に割り振っていくという制度

で、堺市も取り組んでみてはどうかとの提

案に対して、竹山市長より「市民活動の

支援の在り方をしっかり考えていく」と前向

きな答弁がありました。また、ここ数年は、

人口減少局面を迎えますます厳しくなる

ことが予想される予算の中で、高度成長

時に大量に建設をされたハコモノ・インフ

ラが一気に更新時期を迎えるという難し

い時代となります。予算の有効活用の観

点から自治体発注の公共工事における

PPPやPFIの積極的な活用についても、

当局と議論を深めることができました！ 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、一男二女と５人家族   

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南
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月に堺市議会議員選挙に立候補。４７３７票もの

多くのご支持を得て初当選を果たす。現在、堺市
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６月３日（火）関西電力堺港発電所を視察！ 

６月２２日（日）堺よさこいかえる祭りに参加！ 

７月２日～４日 会派視察で屋久島・種子島へ！ 

平成２６年７月発行 
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原子力が止まっている現状の

中で、現場の不断の努力で

関西の電力供給の中核を

担って頂いている、関電堺港

発電所のコンバインドサイクル

発電方式を視察中です！  

泉ヶ丘駅周辺で繰り広げ

られた、堺よさこいかえる

祭りに審査員として参加

しました。 立上げから関

わらせて頂き早くも今年

で5年目！ 過去最大

1500人の踊り子さん達が

全国から結集しました！ 

年に一度実施する

ソレイユ堺の会派視

察で、種子島と屋

久島へ！堺の姉妹

都市でもある鹿児

島県西之表市（種

子島）では、観光交

流や産業活性化の

観点から副市長を

表敬訪問。屋久島

では役場に赴き、百

舌鳥古市古墳群の

世界遺産登録へ向

け、日本で初めて世

界遺産に登録され

た地域の、選定前

後の課題について

勉強してきました ！ 


